

Veranstaltung Weihnachtsfeier!

Endlich ist es soweit. Es ist Sonntag, 9. Dezember 2018 „Beagle-Weihnachten“.

Viele Beagle mit ihren Begleitern haben sich auf den Weg nach Suhr gemacht. Dort angekommen gab es viel Lärm, da sich ja alle begrüßen mussten. Um 10.30 Uhr ging es dann los zu unserem Spaziergang. Das Wetter meinte es auch gut und wir hatten alle viel Spass.

Zurück beim Sportplatz gab es für alle 2 Beiner sehr leckere Pizza`s und Spaghetti`s. Vor dem Dessert hat uns Gertrud noch ein schönes Weihnachts-Gedicht vorgetragen.

Alle Hunde schliefen und verpassten sogar die Geschenke, die noch verteilt werden mussten.

Zum Schluss hatten wir einen sehr gemütlichen Ausklang und alle machten sich im Laufe des Nachmittags wieder auf den Heimweg.

Danke an alle, die kamen, denn es war wieder ein gelungener Anlass.

Cornelia

Adventszeit

Zum ersten Advent fiel hier endlich mal Regen,
für die ganze Natur, Mensch und Tier ein grosser Segen.
Zum ersten Advent leuchten wieder überall Lichter,
und ich versuch mich mal wieder als Poet und als Dichter.

Ab dem ersten Advent kommt die Zeit,
da machen die Menschen sich auf Weihnachten bereit.
Sie wünschen sich Frieden und Harmonie,
doch tief im Innern wissen sie

auf unserer Welt herrscht Hunger und Säbelrasseln,
es gibt so viele Völker, die sich gegenseitig hassen.
Schliessen wir alle in unsere Gedanken ein,
möge endlich überall Frieden sein.

Heute ist der zweite Advent,
eine weitere Kerze auf dem Kranz nun brennt.
Sie spendet uns Wärme und Licht
und erhöht die Zuversicht,

dass alles sich zum Guten wendet
und all das Elend endlich endet.
Noch eine Woche, dann brennen drei Kerzen
und erwärmen unsere Herzen.

Und mit dem vierten brennenden Licht
füllt unsere Seele sich mit Zuversicht.
Mit Weihnachten komme der Tag,
der alle mit Liebe erfüllen mag.

Gertrud Zumsteg